

## Yo viajo tranquila en el SITRAMSS



Los rostros de tranquilidad de las niñas, adolescentes y mujeres dicen mucho de la calidad del servicio del SITRAMSS como espacio libre de violencia contra las mujeres, es algo que no se encuentra en el transporte tradicional.

*“Yo viajo tranquila en el SITRAMSS”* es el eslogan de la campaña **SITRAMSS libre de violencia para las niñas, adolescentes y mujeres** que se realiza desde esta semana en el Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador, en el marco del Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer.

El 25 de noviembre se conmemora el Día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer, recordando el asesinato de las Hermanas Mirabal, el 25 de noviembre de 1960, quienes fueron mujeres luchadoras en contra de la discriminación de las mujeres

durante el Gobierno del dictador Leónidas Trujillo en República Dominicana.

Esta campaña tiene como objetivo presentar el SITRAMSS como un espacio donde las niñas, adolescentes y mujeres no sean acosadas sexualmente como en el transporte público tradicional.

*“Yo viajo con mis hijas en el SITRAMSS con confianza porque en este transporte una no se siente acosada y mis hijas viajan seguras”*, manifiesta Dolores Carbajal, una mujer que viaja a diario en el SITRAMSS junto a sus hijas adolescentes.

El 65% de las personas que viajan en el SITRAMSS son mujeres, adolescentes y niñas y la seguridad que brinda el sistema es esencial para su movilización.

El SITRAMSS está contribuyendo a eliminar todo tipo de violencia contra las niñas, adolescentes y mujeres, brindando un servicio que eleva la calidad de vida de sus usuarios, propiciando espacios libres de violencia tanto en las estaciones como en los autobuses, generando menos estrés a las mujeres para que realicen sus actividades diarias.

Ahora, la población salvadoreña en general, tiene un transporte público que le brinda seguridad y tranquilidad.

# La Tranquilidad es un valor que no tiene precio en el SITRAMSS

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) hace grandes esfuerzos para mantener un servicio de calidad a la población sobre todo en el aspecto de la seguridad.

El 85% de las personas usuarias del SITRAMSS lo utilizan por su rapidez, comodidad y principalmente la seguridad que éste les brinda a las personas, según un sondeo de opinión realizado en agosto de 2015 por el VMT. La percepción por parte de los usuarios del SITRAMSS ha venido creciendo a medida que se desarrolla la operación, por ello en las estaciones existe una alta demanda que exige al operador del sistema un nivel de eficiencia mayor para estar acorde a las exigencias.

Los tiempos de espera en las estaciones serán mejorados con la inyección de más unidades y con el ordenamiento de rutas que facilitará la puesta en función de la Terminal de Integración que se está en su etapa final constructiva, en la Avenida El Rosario Sur de Soyapango. Los tiempos de espera son aprovechados por las mujeres para convivir más con sus hijos, amistades y compañeras de trabajo, actividad que en



Dos adultas mayores que viajan en el SITRAMSS con rostros de felicidad y experimentando la tranquilidad que le brinda su nuevo sistema de transporte público.

el transporte público tradicional no se puede realizar porque los usuarios experimentan mucha ansiedad, producto de la inseguridad.

En los autobuses del SITRAMSS se observa a diario a jóvenes usando equipos como celulares, Ipad, tablets o tomando un descanso, mujeres conversando, con rostros felices y libres de ansiedad y estrés. Por su parte el SITRAMSS tiene instaladas una serie de vídeo cámaras en las estaciones que están interconectadas

entre sí y el centro de control para verificar la seguridad y la operación del sistema de transporte; de la misma manera en los autobuses existen vídeo cámaras instaladas para el mismo fin.

La seguridad por parte de la Policía Nacional Civil y la Fuerza Armada son esenciales en este momento, en las estaciones y autobuses, dándole así garantías a las personas usuarias del SITRAMSS para que su viaje sea tranquilo, placentero y libre de violencia.



Mujeres con sus hijos e hijas abordando un autobús del SITRAMSS en la estación provisional de Soyapango; ellas prefieren este servicio en comparación del transporte tradicional, pues lo consideran más seguro.